



Poca presencia de mujeres en las carreras científicas de las universidades chilenas

Description

De los estudiantes universitarios chilenos matriculados el año pasado en el área de ciencias, apenas un 22,57 por ciento son mujeres, según datos señalados hoy por la Fundación por una Carrera.

Carla Hernández, subdirectora de docencia del departamento de física de la Universidad de Santiago de Chile (Usach), plantea la necesidad de que cada vez haya más participación femenina en esos espacios.

“Siempre se habla de que las mujeres en ciencia han sido históricamente invisibilizadas, pero esa es la punta del iceberg”, dijo Hernández a la Radio de la Usach.

De acuerdo con la galardonada como una de las 50 Mujeres Genios 2024 en Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM), dentro de las instituciones académicas existen muchas instancias actualmente en que no hay equidad de género.

Consideró que esas situaciones no van a cambiar si no hay mujeres en la toma de decisiones y si las posibilidades de hacer una carrera científica son desiguales.

“Soy optimista frente a los avances que se han ido dando en políticas de género e inclusión, pero también debemos ser conscientes de que hay mucho por hacer aún”, dijo.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025